



Monreal rechaza designación de cárteles como terroristas

CIUDAD DE MÉXICO (GABRIELA WARKENTIN).- **Ricardo Monreal**, coordinador de los diputados de Morena, el viernes a través de sus redes sociales aseguró que, “de adoptarse la designación de los cárteles mexicanos como organizaciones terroristas extranjeras, estaremos ante una medida sin precedente”. Se estima que esta semana Estados Unidos pueda designar a los cárteles mexicanos y otros más, como organizaciones terroristas extranjeras.

<https://drive.google.com/file/d/1iKFHy2vhBoPKSBDcziZTkxifOR-nnA9/view>